



## PacificBlu cierra y el gremio apunta directo a La Moneda

Los Pescadores Industriales del Biobío responsabilizaron al Gobierno del presidente Gabriel Boric por el cierre de PacificBlu, tras la aprobación en el Congreso de una ley que – según denuncian – provocará la pérdida de 800 empleos formales y 2.400 indirectos. “Es un problema social creado e impulsado por las autoridades políticas de turno”, afirmaron. Acusan una “visión ideologizada” del sector industrial y apuntan a una política pública que promueve la desindustrialización. Además, respaldaron la denuncia de PacificBlu sobre el uso de “información falsa e incompleta” por parte de la Subsecretaría de Pesca para subrepresentar a la empresa. “Talcahuano hoy es más pobre que ayer”, concluyó el gremio.

